

Fasching in der Grundstufe

Wenn morgens um kurz nach 8 der Schulhof von Prinzessinnen, Tieren, Superhelden, Comicfiguren und vielen anderen toll gekleideten Kinder erobert wird, spätestens dann weiß man, dass in der Grundstufe Fasching gefeiert wird.



Gegen halb 9 fanden sich alle Kinder mit ihren Lehrer*innen in der neuen Aula ein, die mit der selbst gebastelten Dekoration geschmückt wurde.



Begrüßt wurden wir mit einem dreifachen „OWS - Helau“. Anschließend wurde ein tolles Programm für uns aufgeführt. Es besuchten uns das Kinderprinzenpaar des TSV Grebenhain, die Alm-Madels, die Gruppe „Robin Hood war gestern, wir sind die Lady Marians“ und die Dancing-Queens. Außerdem wurden viele Sketche aufgeführt, die uns zum Lachen gebracht haben und auch die Lehrer*innen durften in einem Spiel gegeneinander antreten. Beendet wurde die Veranstaltung dann mit einer Polonäse und einer Faschingsparty.



Wir möchten **DANKE** sagen für: die Organisation, die Moderation, die Tanzauftritte, die Sketche, das Auf- und Abbauen, die Technik, die Dekoration, die vielen fleißigen Hände und das aufmerksame Publikum 😊